



6月

令和3年5月28日発行
第3号

梅雨に入り、雨に濡れた紫陽花がひとときわ美しい季節になりました。1年生のみなさんは、授業、委員会活動や係活動などを経験して、中学校生活の流れがつかめてきたようです。

さて、4月号の「学年通信タイトル募集」には、たくさんのすばらしいアイディアをありがとうございました。決定したタイトルをお知らせします。「ガーベラ」です。ガーベラの花言葉には、「希望」「常に前進」などの意味があるそうです。「この青学年が、希望いっぱいの日々を過ごし、いつも前進していってほしい!」という願いが込められています。みんなの力を合わせて、すてきな3年間にていきましょう。

○ 学年スローガン決定!

One for all, all for one.

—1人はみんなのために、
みんなは1人のために—

5月17日の学年集会では、総務会から学年スローガンの発表がありました。1年生らしい、とてもすばらしいスローガンになりましたね。この言葉の通り、お互いに思いやりをもち、助け合って楽しい学年を作りましょう。

（略）

○ 「中学生になって」

ここからは、1年生が書いた「中学生になって」の作文を紹介します。

1組

入学式の日の私を一言で表すなら、「絶望」だった。もともと人見知りの性格で、クラスで上手くやっていけるか不安になっていた上に、仲の良かった友達とクラスが離れてしまったことが、絶望の理由だった。

憂鬱な気持ちで次の日は学校に入った。重い足取りでのろのろと廊下を歩き、教室へ向かっている途中、聞こえたのは「おはよう。」という声だった。まさか自分に向けられた挨拶だとは思わなかったけれど、すかさず挨拶を返した。頬が緩むほど嬉しくて、見えない重い荷物が背中から消えていくような気持ちになった。「絶望」が「希望」になった瞬間だと、今は思う。

中学生になってすぐのこの出来事がきっかけで、同じクラスの人たちと積極的に関わろうという考えをもつことができた。友達関係以外では、先生方が言っていたようにメリハリを意識し、何事も全力で取り組み、全力で、まずはこの1年間を楽しむことを心掛けたい。

2組

初日。校舎が入り組んでいるな、とか、初対面は緊張するな、とか考えながら上った72段。この階段を毎日上り下りするのか……、と思ったが、そんなことは関係ない。今日はこれから1年間をともに過ごす仲間たちと、初めて会うのだ。最初の印象は大事だ。よし。教室に入ったら、元気よく挨拶をしよう。『ガラガラッ』「おはっ……。」——そこに待っていたのは、仲間でも先生でもなく、山積みされた教材だったのだ。「うげっ……。」と少し震える体。席に着き、乱丁・落丁をパラパラと確認していると、時間がたつにつれてだんだん人が増えてくる。初対面の人が半分以上だったが、友達の友達だったり、習いごとで話したことがある人だったりで、自分が話せる人は意外にも多かったのだ。

みんなと話すのも大分慣れたな、と思った頃、自分にとってすごく大事な日がきた。委員会決めだ。こういうとき、自分はいつもスピーチを考えていなかったのが、落選の最大の原因だった。しかし、同じ轍はもう踏みたくない。スピーチもちゃんと考えてきた。今度こそ、総務委員を勝ち取るんだ。長いスピーチの最後、自分はこう言った。「助けがいるなら手を貸す。話があるのなら耳を貸す。支えがいるのなら肩を貸す。」誰かの言葉ではなく、自分で考え、いつかみんなに言いたかったことだ。

こうして総務委員になった自分は、自分のためではなく、人のために行動できるような人間になりたいと思った。

3組

私は、中学生になることが不安でドキドキしていました。理由は、これまで仲の良い友達と離れたり、新しい友達と仲良くしていくけたりすることが出来るのか、心配だったからです。入学式当日は、慣れない制服を着て、小学校とは違う長い道を歩いて、未知の世界に入るような不思議な感覚で緊張していました。ですが、先輩方は親切で、先生方は優しくて面白くて、同級生の子は話かけると笑顔で返してくれて、とても嬉しかったです。入学して3日目は、まだ緊張しましたが、少しだけ制服にも、長い道にも慣れてきて、まだ話したことのない子に話かけるのが楽しみになりました。

これから、小学生の頃とは違い勉強内容は難しくなって、責任を持って行動していくことが必要だと思います。不安だった気持ちが今は、これから様々な行事が楽しみだという気持ちに変化してきました。これから、迷路みたいな校舎内を覚えて、部活や勉強など、中学校生活を一生懸命頑張ります。

4組

入学式の日、朝起きてぶかぶかの制服に袖を通すと、緊張で胸のあたりが「キュッ」と締め付けられたような気がした。勉強についていけるかということも心配していたが、一番の心配ポイントは友達が出来るか、クラスになじめるか、先生はどんな人か、などの「人間関係」だった。滝ノ水中には、3つの学校から集まるので、知らない子たちがたくさんやってくる。クラスの中で3つに分かれてしまうのは嫌だったので、いろいろな子と仲良くなりたかった。不安と緊張でガチガチになりながら教室に入ると、背の高い子、髪の長い子、笑顔の子など、本当にいろいろな人が集まっていた。自分の机に行くと、近くの子と目が合った。ドキドキしたけれど、「チャンスだ。」と思い、「初めまして、よろしくね。」と言うと、相手の子も「よろしくね。」とっこりしてくれた。緊張が一気にほぐれたような気がした。その後の入学式で発表された先生方も、私たちをあたたかく、優しく迎えてくれた。すごくほっとしたのと同時に、「これからがんばるぞ。」というやる気も出てきた。

担任の先生が、「1年4組はひとつつの船だ。」ということを言っていた。私はこの1年間で、4組のみんなと、嵐も乗り越えられるような関係になっていきたいと思う。友達だけではなく、勉強も部活も委員会も係にも力を入れて、良いクラス、良い学年になっていきたいと思った。

5組

僕が中学生になって頑張りたいことは、文武共に常にトップレベルで居続けることです。まずは授業中、気を引き締めて先生の話を聞いて、問題を解きたいと思っています。また、部活も頑張りたいです。その理由は多くあります。僕は、水泳は少し得意です。しかし、鬼ごっこやドロケイなどで、リレーの選手に選ばれた友達にすぐ捕まえられたり、反対に捕まえることができなかったりということが何回かありました。それは今思ってもとても悔しいし、自分が情けないです。このようなことから僕は、部活を全力で努力しながらも楽しみ、そしていつか、後輩にあこがれてくれるようなかっこいい先輩になりたいです。

しかし、どれだけ頑張っていても悩むこともあると思います。そんな時、気持ちを分かち合うことの出来る友達を作りたいです。まだ今は、他の小学校だったみんなとあまり話せていません。だから、まずはみんなと気軽に話せるようになって、そして、親友を作れるようにしていきたいと思います。この1年は少し大変かもしれないけれど、踏ん張って、その後の中学校、高校、大学、そして、その後の人生への栄光をつかみ取っていきたいです。

6組

中学生になって、まだ1週間もたっていない。でも、真新しい制服と、大きなりュックを見ると、「私は中学生なんだ。」という実感がわいてくる。入学してからこの数日で、小学校の頃とは違うところがたくさん見つかった。みんなが同じ制服を着ていることも、教室の雰囲気も、全てが新しくて、ワクワクしてしまう。

中学生になって、新しい教科書が配られた。とても分厚くて、難しいことがたくさん書いてあった。名前が変わったものや、2つに分かれた教科がいくつもある、少し驚いてしまった。勉強が難しくなるのは少し不安だし、苦手なものがいくつも出てくるかもしれない。でも、不思議と楽しみにしている気持ちもあって、自分でも驚いている。中学生になって、私は世の中にはいろんな人がいて、違いを否定するのではなく、まずは、その人のことを1回知ろうとすることが大切なのかな、と先生たちのお話や行動を見ていて感じた。

7組

中学生になってから、毎日たくさんの発見や驚きがありました。特にすごいなと思ったのが、TV離任式のときです。静かに少しも動かず先生の話を聞いている2・3年生の先輩たちの姿に、すごく驚きました。同時に、とても素敵だな、と感じました。他にも、優しく券売機の場所を教えてくれたり、一瞬で美しく、まっすぐな列を作ったりしている先輩たちは、本当にすごいなと思いました。

私も、先輩たちのように、1つのことに集中したり、他の人から尊敬されたりするような立派な中学生になり、勉強・部活・習いごとなど、様々なことに一生懸命取り組みたいです。また、友達や他の人に頼られるような存在になり、たくさんの人を笑顔にしたいです。



日	曜	都	行 事 予 定	ランチルーム
1	火	B	生徒委員会 15:10	3-23
2	水	B	(体力運動能力調査) 基準のときは⑥限なし	3-23
3	木	B	(体力運動能力調査) 5/28実施の場合…木曜日の授業(5月3の授業) 5/28未実施の場合…晴雨に問わらず調査実施	弁当持参
4	金	A	内科検診(1年5～7組・12組)	3-45
5	土			
6	日			
7	月	集	TV発表会	3-45
8	火	B	生徒議会 15:10	3-67
9	水	A	水曜日～金曜日	3-67
10	木	A	歯科検診AM(1年)	1-12
11	金	A	金曜日～⑥	1-12
12	土			
13	日			
14	月	A	月曜日～金曜日 1年教育相談(⑥限なし)	1-34
15	火	B	火曜日～金曜日	1-34
16	水	A	水曜日～金曜日 1年教育相談(⑥限なし) テスト週間(部活動原則なし)	1-5 12組
17	木	A	木曜日～金曜日 1年教育相談(⑥限なし)	1-5 12組
18	金	A	金曜日～金曜日 1年教育相談(⑥限なし)	1-67

日	曜	都	行 事 予 定	ランチルーム
19	土			
20	日			
21	月	A	尿検査⑥ 心臓検診PM(1年&おれ者)	1-67
22	火	A		2-1 12組
23	水	特	期末テスト(9科)	×
24	木	特	期末テスト	×
25	金	特	期末テスト	×
26	土			
27	日			
28	月	B	⑥限なし	2-1 12組
29	火	A	眼科検診(全学年・午後)	2-23
30	水	A		2-23

【集金のお知らせ】

6月28日に、集金の引き落としが行われます。金額は、3370円です。(内訳: スポーツ振興センター掛け金 460円、PTA会費 900円、ミルク費 2000円、引き落とし手数料 10円) 入金のご準備をよろしくお願ひいたします。